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2011 年 6 月期 個人投資家向け会社説明会 質疑応答（要旨） 

2011 年 6 月に開催いたしました個人投資家向け会社説明会の質疑応答（要旨）を以下にご案

内いたします。 

個人投資家向け会社説明会 質疑応答 

Q.貴社のカジノ関連への参入の可能性はあるのか？ 

A.カジノ産業はカジノ場の箱だけではビジネスにならない。カジノには様々なエンタテイン

メントがあり、日本型のカジノが生まれると考えている。その一大エンタテインメントの

中に参入する可能性は当然あると考える。慎重且つ大胆に検討していく。 

Q.配当についての考え方は？ 

A.配当性向は 20%以上の基準とし、利益に応じた適正な配当を行う。利益が増えれば増配を

考えている。株主の皆様のご期待に報いるよう会社を成長させ、共に喜びを分かち合える

ようになりたいと考えている。また、企業成長のための投資・M&A などとのバランスも

考えながら、利益還元を行っていく方針だ。 

Q.株価を高めるために自社株式の取得と、その後の消却などの施策は考えているか？ 

A.過去に自社株式の取得を実施しており、約 4%程度（14,885 株）を保有している。これは

消却というより、今後の M&A の際に有効的に使用したいと考えている。 

Q.海外への進出の可能性はあるのか？ 

A.当然、グローバル展開は視野に入れている。例えば、ウルトラマンの IP（知的財産）を活

用したグローバル展開など、可能性は多数ある。 


